



Neueste Nachrichten

Ausgabe: September

Sonderausgabe

13.09.2016

Traditioneller Herbst "Hit" die Schifffahrt auf der "MS Passau"

Gemeinsame Schifffahrt mit den Passauer Senioren am 13. Sept. 2016

Hauzenberg.

Bereits zum 22. Mal hat die Stadt Passau gemeinsam mit dem Seniorenbeirat die beliebte allherbstliche Schifffahrt auf der Donau veranstaltet.

Es beteiligten sich wiederum viele Senioren aus Passau, Hauzenberg und Tiefenbach.



MS Passau mit Blick auf Obernzell

Traditioneller Herbst "Hit" Schifffahrt auf der "MS Passau"

Gestern früh legten die Senioren an der Donaulände ab und fuhren durch malerische Landschaften zur bekannten Schlägener Schlinge.

An Bord der MS Passau wurde dabei nicht nur Live-Musik gespielt.

Es war gleichzeitig die 3. gemeinsame Fahrt der Senioren/innen aus Hauzenberg.

Der Seniorenbeirat Hauzenberg beteiligte sich an den Kosten der Schifffahrt und organisierte hierzu die An- und Rückfahrt nach Passau.

Ab Hauzenberg wurden zwei Busse eingesetzt mit folgenden Abfahrtszeiten:

Bus1: Hauzenberg 8:00 Uhr >> Oberdiendorf: 8:10 Uhr >> 9:00 Uhr Anlegestelle Wurm Köck & Köck.

Bus2: Hauzenberg 8:00 Uhr >> Germansdorf: 8:10 Uhr; >> Haag: 8:20 Uhr >> 9:00 Uhr Anlegestelle Wurm Köck & Köck.

Pünktlich um 8:00 Uhr starteten zwei Busse der Verkehrsunternehmen Kohl & Sohn am Busbahnhof.

450 Senioren (davon 96 Hauzenberger) wollten einen abwechslungsreichen, freudenvollen Tag auf dem Schiff erleben.

Für viele Senioren war es ein besonderes und beeindruckendes Erlebnis, das schöne Donautal mit seinen Sehenswürdigkeiten und auch Besonderheiten aus einer anderen Perspektive zu erleben und zu bestaunen.



Neueste Nachrichten

Ausgabe: September

Sonderausgabe

13.09.2016



Jakobsfelsen Jochenstein



Klosterkirche Engelhartzell

Dank guter Gespräche bei Kaffee und Kuchen sowie Musik und Tanz und natürlich der beliebten Tombola mit

attraktiven Preisen, kam gute Stimmung auf.

Am späteren Nachmittag kehrten die Teilnehmer zurück an die Donaulände.



Diese Fahrt ist eine schöne Tradition, die die Stadt gerne aufrechterhalten möchte“, betone die Organisatoren.

Der Seniorenbeirat der Stadt Hauzenberg bedankt sich bei allen, die zum Gelingen dieses wunderschönen und erlebnisreichen nachmittags auf der Donau beigetragen haben.

Bericht:SB: Franz Sommer